

一般社団法人四日市青年会議所 2015年度メールマガジン

美しい心を磨き続ける事業

みちしるべ

～美しい心あふれる社会へ～

2015年6月20日(土)9:00～11:00

長興寺

担当:人間力向上委員会



主旨説明を力強くする 人間力向上委員会 副委員長 伊藤 尚貴君



一步を踏み出すだけでなく、習慣化するために必要な心構えを提案しました
委員会発表①でメンバーに向かい提案する光本 尚貴君



講師 長興寺住職 吉田 高明氏の禅という道を通じての講話



心を無にするためメンバー全員で座禅

人間力向上委員会は今年度『美しい心あふれる社会』をテーマに掲げ
例会・事業を推し進めてまいります。

美しい心を磨き続ける事業では、「行動の習慣化」に焦点を当て
行動を一度に留めず、習慣とするためにどうすればいいか考える機会を設けました。

メンバーそれぞれに「行動の習慣化」の重要性及び習慣としていくために
重要な考え方を感じとり、理解していただくことが出来たと思います。

今後とも、一般社団法人四日市青年会議所の活動に
ご理解とご協力のほど、何卒宜しくお願い申し上げます。

2015年度スローガン

世のため ひとのため

「一期一会の精神」

で行動しよう

<http://www.yokkaichi-jc.or.jp/>